



Ministerio de Relaciones Exteriores



GONZALO GUTIERREZ REINEL

Gonzalo Gutiérrez Reinel es Ministro de Relaciones Exteriores desde el 23 de junio de 2014.

Es Embajador en el Servicio Diplomático de la República del Perú. Diplomático de carrera desde 1978. Licenciado en Relaciones Internacionales y Master en Política Internacional por el School of Advanced International Studies de la Johns Hopkins University en Washington D.C. Cuenta con estudios de postgrado en el London School of Economics and Political Science en Gran Bretaña, y en el JFK School of Government de la Universidad de Harvard.

Los principales cargos ocupados por el Embajador Gutiérrez han sido: Viceministro Secretario General de Relaciones Exteriores (2006-2009), Representante Permanente del Perú ante las Naciones Unidas (2009-2011), Embajador en la República Popular China y Embajador Concurrente ante la República Popular Democrática de Corea, Mongolia y la República Islámica del Paquistán (2011-2014). En la Cancillería del Perú se ha desempeñado también como Subsecretario de Asuntos Económicos, Director Ejecutivo de la Oficina de Promoción Económica y Director de América del Sur, entre otros cargos.

Ha prestado servicios en el exterior en la Misión del Perú ante Naciones Unidas en Nueva York, la Embajada del Perú en los Estados Unidos, la Representación Permanente del Perú ante los Organismos Internacionales con sede en Ginebra, Suiza, y la Embajada del Perú en Chile.



Ministerio de Relaciones Exteriores

Ha sido profesor de Organismos Económicos Internacionales de la Academia Diplomática del Perú y de Política Internacional en la Universidad Peruana de Ciencias Aplicadas (UPC). Asimismo, ha presidido el Grupo de Altos Funcionarios del Foro de Cooperación para el Asia-Pacífico (APEC SOM Chair 2008).

Es autor de:

- “Solución de diferencias en la Organización Mundial del Comercio: el caso del Perú contra Francia y la Comunidad Europea por la denominación comercial de moluscos” (1996);
- “La Evolución Institucional del Proceso de Integración Andino” (1996);
- “La Prehistoria de la OMC: la creación del GATT y el ingreso del Perú” (1999);
- “El Pisco: apuntes para la defensa internacional de la denominación de origen peruana” (2003).

Ha sido condecorado por el gobierno del Perú con la Gran Cruz de la Orden “El Sol del Perú”, la Orden “Al Mérito por Servicios Distinguidos” y la Gran Cruz de la Orden José Gregorio Paz Soldán del Servicio Diplomático del Perú. También ha sido distinguido por los Gobiernos de Chile, Paraguay, Argentina, España y Tailandia.